

一ノ木戸小学校 学校だより 令和4年9月28日 第7号



ひびき

一ノ木戸ポプラ学園
めざす子ども像

◆ゆたかなかわりを求めて
夢や希望をもち
未来をひらく子ども

一ノ木戸小学校の秋～9/27 全校朝会講話より～

校長 渡邊 芳久

全校のみなさん、おはようございます。1か月ぶりの校長先生のお話です。

2学期始業式では、かがやかせ合う2学期にするために、みなさんにいくつかの願いをしました。

それは、たくさんの人に「ありがとう」と感謝を伝え、いろいろな人に「一緒にやろう」と声をかけ、「がんばろう!」と励まし合い、多くの人「いいところ」をたくさん見つけ、伝え合い、自分と友達、仲間を大切に、そして、命を大事にするようにしてほしいということでした。

みなさん、やっていますか?これから、是非続けてほしいと思います。

さて、23日の秋分の日も過ぎ、いよいよ季節は秋です。みなさんは、秋と言うとどんなことを思い浮かべますか?ちょっと頭の中で思い浮かべてください。

では、少し聞いてみましょう。

「スポーツの秋」が思い浮かんだ人?「食欲の秋」の人?「芸術の秋」の人?「読書の秋」という人?はいありがとう。他にも「実りの秋」「行楽の秋」などたくさんの方が思い浮かんだことと思います。

ちなみに、私は「紅葉の秋」と「睡眠の秋」などを思い浮かべました。山々が紅葉するととてもきれいですし、秋って眠くなりませんか?

ところで、私たちかがやかせ合う一ノ木戸小学校の秋は、盛りだくさんの秋です。各学年の持久走記録会、スマイル学級のチャレンジ教室、1年生のリトルティーチャー活動、6年生の陸上記録会、代表の人が参加する三条市科学研究発表交歓会、5年生の三条市小学校音楽祭、5年生がお手伝いする就学時健康診断(来年度の新1年生が来ますね)、文化祭、児童会ポプラフェスタなどたくさん行事があります。

しかし、人にはそれぞれ、得意なことと不得意なこと、好きなことと嫌いなことがありますから、それらの行事全てが楽しみ、がんばるぞ!という人は少ないと思います。ですから、得意なこと、好きなことには全力で取り組み、不得意なこと、嫌いなことについては、「一緒にやろう!」「がんばろう!」と互いに声を掛け合い、励まし合いながら取り組んでほしいと思います。

そうやって一小のみんなが2学期を頑張っ、そして楽しみながら過ごしていくことができれば、益々かがやかせ合う素敵な一ノ木戸小学校になっていきます。

みんな2学期の秋を楽しんでいきましょう!

最後にみなさんにお知らせです。

一ノ木戸小学校は、来年の6月で150歳になります。すごいですよね!そこで、現在、お家の方々の代表や学校の先生方で、150歳のお祝いをする計画を立てています。

お祝いをする一番の主役はみなさんです。計画ができれば、みなさんと一緒に準備していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。(略)